

1月23日（金）



ものづくり魅力講座の取組として、市内のパティシエの方に来ていただき、6年生がケーキの作り方を教えていただきました。卵や小麦粉を混ぜるところからはじめ、スポンジが焼きあがると、いいにおいがしてきました。混ぜ方や切り方など、プロの技を目の前で見せていただきながら、貴重な体験をすることができました。家庭科での学習を生かして、隙間時間に手早く片付けをしている姿も見られ、さすが6年生です。とっても立派でおいしいケーキ！誕生日とクリスマスが一緒に来たような豪華さでした。



講師の先生、大変ありがとうございました。



3階の音楽室から、いろいろな楽器の音が聞こえてきました。3年生が合奏をしていました。これまで、パート練習も聞こえてきていましたが、合奏の音色はまだ素晴らしいかったです。

音を合わせる楽しさ、気持ちよさをしっかり味わっています。

今年度は、ボランティアの方々に各クラスに読み聞かせに来ていただきました。今日からの3回は、低・中・高に分けて、希望者が図書室に集まって読み聞かせをしていただすることにしています。今日は、低学年の日です。28人の子どもたちが読み聞かせに参加しました。一緒にセリフを言ったり、お誕生日を祝うハプニングがあったり・・・楽しいひと時でした。ボランティアの皆様、ありがとうございました。

